

2022年『クリーンキャンペーン』活動 3年ぶりに6地区連合にて活動再開！

川崎地域連合は、連合神奈川「2022 環境クリーンキャンペーン」の要請に基づき、事業所周辺、道路、公園、河川等のごみや空き缶拾いおよび清掃などを行う「クリーンキャンペーン」を9月～11月にかけて実施しました。

川崎地域連合は、6地区連合に分かれており、クリーンキャンペーンは地区連合主体で活動しています。ここ数年は、新型コロナウイルスの影響により、実施地区は限られていましたが、2022年度は感染防止対策を行った上で、6地区連合 147人で実施しました。

【クリーンキャンペーン報告】

大師地区・ブロック

9月25日（日）9:00～ 49人
大師橋～臨港警察署前の産業道路沿い



田島地区・ブロック

9月25日（日）9:00～ 33人
JFEバス停～浜町交差点、水江線（JFE組合会館～水江北門）、JFEバス停周辺、鋼管通り（産業道路～鋼管病院）、武蔵白石駅～日本鑄造正門前



川崎中央地区・ブロック

9月25日（日）9:00～ 20人
市役所通り周辺



中原地区・ブロック

9月27日（火）16:30～ 7人
JR南武線向河原～
JR横須賀線武蔵小杉駅の周辺



幸地区・ブロック

○9月26日（月）
10:00～ 12人
南河原公園周辺



○11月16日（水）
12:15～ 15人
東芝半導体システム
技術センター周辺



北部地区・ブロック

11月19日（土）10:00～ 25人
溝の口駅キラリデッキ及びデッキ下バスロータリーとその周辺道路

